
ATA Nº. 04 de 2020, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CÂMPUS JOINVILLE DO IFSC REALIZADA EM 1 

17 DE JUNHO DE 2020, POR WEB CONFERÊNCIA.  2 

Aos dezessete dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte, às quinze horas e trinta minutos, o Colegiado do 3 
Câmpus Joinville reuniu-se por web conferência para Reunião Ordinária sob a Presidência do Diretor-Geral 4 
MAICK DA SILVEIRA VIANA e com a presença dos seguintes membros: DAYANE CLOCK LUIZ (diretora de Ensino, 5 
Pesquisa e Extensão), EUCLESIO DE OLIVEIRA SILVERIO (chefe substituto do Departamento de Administração), 6 
GRASIELA LUCIA DE PINHO (representante técnico-administrativo), SUELY MARIA ANDERLE (representante 7 
técnico-administrativo), RAFAEL GOMES FAUST (representante docente), CARLA SIMONE LEITE DE ALMEIDA 8 
(representante docente), MARIANA MARTINS VIEIRA (representante discente) e BRUNA D. D. L. LANDMANN 9 
(representante da sociedade civil). Também participaram da reunião o representante suplente AMARILDO 10 
PEREIRA (representante técnico-administrativo). Havendo número legal de conselheiros, o Presidente declarou 11 
aberta a reunião, informando a pauta: 1. Informes. 2. Plano de Desenvolvimento de Pessoas do IFSC 2021. 3. 12 
Apreciação da minuta do Edital nº 03/2020/DG/CJ - Eleições para escolha de representantes discentes para a 13 
composição do Colegiado do Câmpus Joinville. 4. Discutir sobre a criação de comissão de apoio à gestão para 14 
assuntos relacionados ao período de pandemia. Primeiro Ponto. Informes. O Presidente informou que: A) todos 15 
os recursos de 2020 já foram liberados para o Câmpus, então os projetos do PAT 2020 que ficaram dentro da 16 
linha de corte poderão ser executados, sendo que os responsáveis pelos projetos estão sendo contatados;  B) 17 
em 08/06/2020 teve início a primeira rodada de cadastro de projetos para o PAT 2021, e houve orientação da 18 
Reitoria para que neste momento cada Câmpus cadastre um projeto único (“guarda-chuva”) e, em 2020/2, na 19 
fase de revisão do PAT, sejam cadastrados os projetos individuais; possivelmente será agendada reunião 20 
extraordinária do Colegiado para aprovação do referido projeto único; C) as férias docentes estão mantidas 21 
conforme previsto no calendário acadêmico; o calendário de ingresso está suspenso para todos os cursos 22 
presenciais; o SISU está mantido até o momento, com previsão para julho; D) será realizada chamada de remoção 23 
no IFSC e a vaga de Psicólogo que está desocupada no Câmpus Joinville entrará no edital, no entanto, não há 24 
previsão de data de ocupação da vaga pois, ainda que haja deferimento de remoção neste edital, ainda teremos 25 
que aguardar a reposição da vaga no Câmpus de origem do removido para que o servidor seja liberado; E) quando 26 
da redistribuição da servidora Luciana (Pedagoga) para o IFPR, recebemos em troca uma vaga de Economista, e 27 
o Colegiado decidiu pela troca desta vaga por uma de Administrador. O Câmpus passou a buscar possibilidades 28 
e conseguirá ocupar a vaga com um Administrador, redistribuído, chamado Ely, que em breve entrará em 29 
exercício no Departamento de Administração; o Câmpus também receberá Fabiane, Assistente em 30 
Administração, que virá como contrapartida pela redistribuição do servidor Marcelo Bolzon. Segundo Ponto. 31 
Plano de Desenvolvimento de Pessoas do IFSC 2021. O Presidente explica que o IFSC precisa organizar seu Plano 32 
de Desenvolvimento de Pessoas - PDP com um ano de antecedência, por ordem do Decreto 9991/19. Os Câmpus 33 
foram demandados pela Reitoria a elencar os eventos de curta duração que pretendem ofertar ou contratar em 34 
2021 e responder por meio de planilha, após aprovação pelo Colegiado. Também, esclarece que a proposta 35 
submetida a este Colegiado foi discutida e colocada pelo Conselho de Gestão. E, passa a palavra à servidora 36 
Danielle Cascaes, do setor de Capacitação da Reitoria, convidada nesta reunião, que explica que a exigência 37 
surgiu com o Decreto 9991/19, e que o plano deve ser elaborado com antecedência para ser submetido e 38 
aprovado pelo Ministério da Economia. Por isto, neste momento, a instituição está planejamento o PDP 2021. 39 
Acrescenta que somente poderão ser liberados os servidores se houver previsão no Plano. Nos casos de 40 
afastamentos para pós-graduação e licença para capacitação, a estimativa está sendo feita pela Reitoria. Já os 41 
eventos de curta duração que os Câmpus pretendem ofertar ou contratar em 2021, devem ser estimados pelo 42 
próprio Câmpus, preenchendo planilha encaminhada pela Diretoria de Gestão de Pessoas – DGP. O Presidente 43 
esclarece que o Conselho Gestor discutiu com seus grupos as demandas que entenderam prioritárias em suas 44 
áreas e departamentos, com base nas lacunas de competências identificadas nas avaliações de desempenho de 45 

 

 



2019, e informa que o Conselho Gestor decidiu por priorizar eventos coletivos considerando que os recursos não 46 
utilizados em capacitação podem ser utilizados em custeio. Os membros do Colegiado discutem sobre a 47 
participação individual em eventos não constar planilha; cogitam incluir um item ou aprovar a planilha como está 48 
para posteriormente, na discussão do PAT, avaliar possível inclusão das participações individuais no PAT e, se 49 
deferido, depois solicitar alteração do PDP. A conselheira Carla precisa deixar a reunião. Após votação, decidem 50 
com cinco votos favoráveis e um voto contrário, aprovar a planilha como está, com as ações de desenvolvimento 51 
promovidas pelo Câmpus a serem incluídas no PDP 2021 do IFSC. Terceiro Ponto. Apreciação da minuta do Edital 52 
nº 03/2020/DG/CJ - Eleições para escolha de representantes discentes para a composição do Colegiado do 53 
Câmpus Joinville. A Comissão Eleitoral, representada pela servidora Hélida, apresenta proposta de Edital. Após 54 
votação, os membros do Colegiado decidem com cinco votos favoráveis e um voto contrário, alterar o item 4.3 55 
para determinar que, caso não haja candidatos inscritos em número suficiente para ocupação das vagas, as vagas 56 
não ocupadas poderão ser ocupadas por discentes indicados pela Direção-Geral do Câmpus. A Comissão solicita 57 
alteração da data de publicação do Edital e início das inscrições para dezoito de junho de 2020. Colocado em 58 
apreciação, o Edital nº 03/2020/DG/CJ foi aprovado por unanimidade. Quarto Ponto. Discutir sobre a criação de 59 
comissão de apoio à gestão para assuntos relacionados ao período de pandemia. Os membros do Colegiado 60 
iniciam a discussão a partir de proposta trazida pelo Presidente, de formação da Comissão com quatro docentes 61 
(um de cada área), quatro técnicos-administrativos (um do Registro Acadêmico ou Secretaria, um da 62 
Coordenadoria Pedagógica, um da Infraestrutura e um do Compras) e quatro estudantes. No entanto, não 63 
havendo mais quórum para decisão, fica acordado que o ponto será discutido em reunião extraordinária a ser 64 
agendada para o dia vinte e dois de junho de dois mil e vinte às dezesseis horas e trinta minutos.  Sem mais, a 65 
reunião foi encerrada. Para constar, eu, Hélida Leseux, lavrei a presente ata. 66 
 67 

(Autorizado conforme despacho no documento SIPAC nº 23292.018957/2020-64) 68 


